

Ini Unggahan Sarwendah Usai Ruben Onsu Masuk Islam, Tulis Pesan untuk Anak-anaknya

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 01/04/2025



ORINEWS.id – Inilah unggahan Sarwendah usai Ruben Onsu umumkan resmi mualaf.

Sarwendah menulis pesan untuk anak-anaknya.

Diberitakan sebelumnya lewat akun Instagramnya, Ruben Onsu mengumumkan telah menjadi mualaf.

“Assalamualaikum

Mungkin ini saatnya saya bisa sampaikan, maafkan jika baru bisa saya sampaikan, krn saya ingin focus ibadah .

Sebagai manusia saya yang tak luput dari salah, dan terus berusaha memperbaiki kedepan untuk bisa menjadi lebih baik, semua keputusan ini sudah saya pikirkan lama,

dan tidak ada kaitan nya dgn rumah tangga yg pernah saya jalanin, dan ini bukan krn paksaan siapapun.

Semoga saya bisa istiqomah, dan lewat tulisan ini saya Meminta maaf pd siapapun, jika ada perkataan dan tingkah laku saya selama ini.” tulis Ruben.

Ia juga mengucapkan terimakasih pada sejumlah pihak.

“Terima kasih untuk @habibusmanbinyahya untuk bimbingan nya yg tak henti perhatian nya untuk saya yg trs belajar, jng lelah ya bib dan @kartikaputriworld yg selalu baik dan tak henti menyemangati

Terima kasih untuk @lestikejora yg dari awal tak henti untuk menyemangati dlm saya berproses, juga pendengar yg baik dan memberikan jawaban2 yg baik tanpa menyakiti org lain, sehat trs ya dan bahagia trs yaa bersama @rizkybillar dan anak2

Selamat Hari Raya Idul Fitri 1446 H

Assalamualaikum,” tulis Ruben Onsu.

Tak berselang lama pengumuman Ruben, Sarwendah juga membuat postingan.

Ia mengunggah foto bersama tiga anaknya.

Sarwendah juga menyertakan akun Instagram Bertrand Peto.

“Tertawa bersama, menangis bersama, bermain bersama, beragument bersama, apapun itu didasari oleh rasa cinta dan sayang. Enjoy anak-anakku” tulis Sarwendah

Setelah menjadi mualaf, Ruben Onsu juga merayakan Idul Fitri pertamanya.

Ia merayakan Lebaran 2025 bersama Ivan Gunawan.

Ruben dan Igun sama-sama memakai baju muslim daat salat Idul Fitri di Masjid Fatahilah, Kompleks Mabad 124 Rempoa, Jakarta

Selatan.

"Hidayah adalah milik Allah, Allah tahu siapa yang layak mendapatkannya, dan Allah akan memberikan hidayah kepada setiap hamba-Nya yang berusaha ingin mencarinya," tulis Ivan Gunawan.

Habib Usman Yahya yang Bimbing Ruben Onsu

Ruben Onsu mengungkapkan bahwa sosok yang membimbingnya menjadi seorang mualaf yakni Habib Usman bin Yahya

Habib Usman Bin Yahya adalah seorang ulama kelahiran 1 Januari 1970.

Habib Usman Bin Yahya adalah Pemimpin Majelis Bin Yahya Daarul Fadhililah yang terletak di Jalan Raya Puncak Hankam, Cisarua, Bogor.

Majelis ini rutin mengadakan berbagai acara, seperti buka puasa bersama, shalat tarawih, khotmil Quran, serta tabligh akbar setiap bulan.

Habib Usman, yang merupakan suami dari Kartika Putri, sebelumnya sudah menikah dua kali.

Istri pertamanya, Ria Tatu, dinikahinya pada tahun 2004, namun mereka bercerai pada tahun 2016.

Dari pernikahan keduanya, mereka dikaruniai tiga orang anak, dan mereka bercerai secara baik-baik.

Setelah itu, muncul sosok Nida, yang disebut-sebut menikah dengan Habib Usman selama sekitar satu bulan.

Pertemuan antara Habib Usman dan Kartika Putri terjadi melalui perkenalan yang difasilitasi oleh Manajer Raffi Ahmad, Mira Syamsiah Ahmad.

Mira menilai bahwa tidak ada yang salah dengan perkenalan mereka karena Habib Usman sudah berstatus duda setelah bercerai dari istrinya.

Kartika Putri sendiri menganggap Habib Usman sebagai pria idaman yang baik, tahu agama, dan seorang yang menghargai perempuan.

Kartika Putri juga mengungkapkan bahwa dia telah mengenal Habib Usman sejak 2012 dan menyebutkan bahwa Habib Usman adalah orang yang mengajaknya untuk berubah menjadi lebih baik.

Untuk diketahui, Ruben Onsu menunaikan ibadah Salat Idul Fitri bersama dengan designer Ivan Gunawan.

Momen salat Ied Ruben Onsu dibagikan oleh Ivan Gunawan melalui unggahan di Insta Storiesnya @ivan_gunawan, Senin (31/3/2025).

Dalam foto tersebut tampak Ruben Onsu duduk di sebelah Ivan Gunawan di antara jamaah salat Ied lainnya.

Ruben Onsu pun tampak tersenyum saat duduk di antara jamaah salat Idul Fitri. Ayah angkat Bertrand Peto itu terlihat mengenakan baju koko berwarna putih emas lengkap dengan pecinya.

Di mana dalam unggahan berbentuk reels itu, Ruben Onsu tampak mengenakan pakaian koko yang lengkap dengan peci.